

# Ayame & Rikimaru: A Dark Mission

## Frühere Erinnerungen und die Liebe

Von abgemeldet

### Prolog: Der Anfang einer Mission

Ayame und Rikimaru hatten ihren Auftrag: "Suche das Juwel der Erde" gerade in der Nacht erledigt. Als die beiden in der Festung Gohda wieder an gekommen waren erfuhren sie das die Tochter Gohdas, Prinzessin Kiku am Abend hohes Fieber bekam. Ayame ging dann ganz schnell wie sie konnte zum Gemach der Prinzessin Kiku, öffnete die Tür ganz langsam auf um die Prinzessin nicht auf zu wecken. Rikimaru rannte auch in den Gang hinterher um Ayame zu sagen das sie es lassen sollte, aber sie blieb an der Seite von ihr und saß neben dem Bett der Prinzessin. Rikimaru stand außerhalb des Zimmers, im richtigen Augenblick kam der Herr Lord Gohda in dem Gang mit seiner Wache & war sehr besorgt was geschah. Ayame nahm ihre Hand an die Stirn von Kiku und fragte mit ernsten Blick zu Rikimaru, wieso die beiden nicht vorher hier waren. Fürst Gohda verstand dies und sagte das es eine Heilkraut-Ärztin gab die Kikus Fieber lindern würde. Ayame würde alles für sie tun stand auf und brach sofort wieder auf um die Person zu finden. Rikimaru fragte seinen Herren ob es Infomation über diese gab. Fürst Gohda schüttelte verständinislos den Kopf und ging zur seiner Tochter ins Zimmer um sie nicht allein zu lassen. Rikimaru verschwand danach auch um Ayame bei der Suche zu helfen....die Spur führte sie beide direkt in dem Bambus-Wald.....

Aber auch ein Feind sucht nach der Heilkraut-Ärztin, Das liegt im Schatten leicht verborgen... den Ninjas fürchten sich nicht von anderen Feinden zurück.